

## Panggung Hiburan Meriahkan Malam Puncak HUT Kemerdekaan ke-77 RI di Blok Warung Kel. Kenanga

A. Subekti - [CIREBON.PUBLIKJABAR.COM](http://CIREBON.PUBLIKJABAR.COM)

Aug 22, 2022 - 00:39



KAB. CIREBON - Rangkaian peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan ke-77 Republik Indonesia (RI) digelar di Blok Warung Rt 01 dan Rt 04 Rw 07, Kelurahan Kenanga, Kecamatan Sumber, Kabupaten Cirebon.

Puncak acara dari sederetan kegiatan untuk memperingati HUT RI, dimulai

dengan berbagai kegiatan dan lomba seperti jalan sehat, berbagai lomba tradisional dan ditutup dengan acara besar yaitu pembagian hadiah dari masing-masing lomba, panggung hiburan serta organ tunggal yang bertempat di Lapangan Bulu Tangkis yang berada di Blok Warung Rw 07, Minggu (21/8/2022).

Edi Kusnaedi Tokoh Masyarakat Blok Warung, mengatakan, mengapresiasi seluruh stakeholder wilayah yang telah mendukung acara-acara tersebut. Setelah vakum dua tahun akibat pandemi Covid-19, kini semarak HUT RI mulai kembali terasa di Blok Warung ini.

"Dalam momen ini selain membagikan hadiah untuk pemenang lomba, masyarakat juga disajikan hiburan kesenian tari-tarian dan organ tunggal," jelas Edi.

Dirinya berharap, pandemi Covid-19 segera berakhir dan kegiatan kemasyarakatan dapat kembali berjalan seperti dulu. Serta semangat para pejuang kemerdekaan agar terus ada dalam diri masyarakat Kelurahan Kenanga khususnya Blok Warung untuk mendukung pembangunan wilayah.



"Semoga peringatan HUT RI di Blok Warung ke depannya semakin meriah lagi, keterlibatan anak-anak hingga orang dewasanya juga lebih meningkat," harapnya.

"Terima kasih kepada semua elemen masyarakat yang telah mendukung setiap kegiatan," pungkasnya.

Sementara itu, Ketua Panitia HUT ke-77 RI Blok Warung Kelurahan Kenanga, Muniah mengungkapkan, rangkaian kegiatan dapat berjalan dengan lancar atas kontribusi dan kerja sama seluruh ketua RT dan RW di Blok Warung Sebelum ditutup dengan malam puncak.

"Alhamdulillah sampai akhir acara semua berjalan lancar," tutupnya. (Bekti)